

Liebe Siedlerfreundinnen, liebe Siedlerfreunde!

Zack – es ist Herbst – vorbei die heißen, die schönen und die unbesorgten Tage. Es wird draußen nass und ungemütlich. Aber auch die Coronainfektionen steigen wieder an und man hört aus der Nachbarschaft und im Bekanntenkreis immer mehr von Erkrankungen und verordneter Quarantäne.

- Aus diesem Grund möchten wir auf die für Anfang November geplante **Mitgliederversammlung** erst einmal verzichten – aus den bekannten Gründen und zur Sicherheit aller. Wir bitten dafür um Ihr Verständnis.
- Die angekündigte Begehung **Erneuerbare Energien** wird Anfang November stattfinden. Alle, die sich für diese Begehung angemeldet hatten, haben eine Einladung bekommen. Falls sie dazu keine Email erhalten haben, bitte umgehend bei mir melden.
- Optimistisch sind wir im Blick auf unsere **Weihnachtsfeier**. Diese soll am Freitag, dem 9. Dezember 2022, ab 18.00 Uhr im Emil-Renk-Haus stattfinden. Das allerdings nur unter Vorbehalt der weiteren Entwicklung der Coronazahlen.
- Wie angekündigt beteiligen wir uns aber auf jeden Fall wieder an der **Päckchenaktion „Kinderzukunft“**. Wer mitmachen möchte kann gerne jetzt schon mit den Vorbereitungen beginnen. Die fertig gepackten Geschenke müssten dann bis zum 20. November bei mir, Gersprenzweg 15, abgegeben werden. Die genaueren Informationen und die Aufkleber für die Päckchen erhalten Sie mit dem nächsten Rundschreiben.
- **Wir werden beim Offenbacher Weihnachtsmarkt dabei sein!!!!**
Erstmalig nehmen wir die Möglichkeit wahr, die Vereinshütte gegenüber von *Gittes heißer Hütte* zu besetzen und am Donnerstag, dem 24. November von 15.00 bis 21 Uhr unsere Gemeinschaft vorzustellen. Neben der reinen Information, wäre es schön, wenn wir uns noch anderweitig präsentieren könnten. Leider dürfen wir nur Dinge anbieten, die außerhalb des Weihnachtsmarktangebotes liegen. Aber gegen Gebasteltes, Gestricktes, Gedichtetes oder Gesungenes ist nichts einzuwenden. Hätten Sie schöne Ideen und Vorschläge und wären dann vielleicht auch bei der Verwirklichung dabei?
Auch für die Besetzung der Hütte suchen wir noch Unterstützung – Frei-Glühwein inbegriffen. Wer mitmachen möchte bitte bei mir – mit Angabe der Wunschzeiten für den Hüttendienst - melden. Wir freuen uns auf Sie und auf diese schöne gemeinsame Aktion!
- **Grundsteuerneuberechnung**
Wie sie bereits aus den Medien erfahren haben, wurde der Abgabetermin für die Erklärungen um drei Monate bis zum 31.01.23 verlängert. Es haben sich bereits einige Mitglieder gemeldet, die Schwierigkeiten mit der digitalen Abgabe haben. Wir suchen nach einer Lösung, wie wir weiterhelfen könnten. Wer aus der Gemeinschaft heraus hier Unterstützung anbieten kann, bitte bei mir melden.
- **Artikel der OP** vom 8.10.22 „Ein Märktchen wäre schön“ Anwohner beklagen schleichenden Niedergang des Stadtteils Tempelsee
Dieser Artikel hat uns wegen der schlechten Recherche und des darin beschriebenen Szenarios des schleichenden Niedergangs sehr geärgert. Wer hier lebt weiß, dass das nicht stimmt. Wir werden dies nicht unkommentiert lassen.



Eine Gemeinschaft lebt aus sich heraus. Ideen aus unserer Mitte, gemeinsame Aktivitäten, Nachbarschaftshilfe bringen uns zusammen und auch vorwärts.

Viele Grüße
Ihre SIEDLERGEMEINSCHAFT TEMPELSEE
Gertrud Marx
(Vorsitzende) gertrud.marx@me.com, Tel. 069/87876621